

機械加工技術科 ◀ 企業実習付きコース

●受講のきっかけ!

前職では食品製造業で働いていました。子供の時からものづくりには興味があり、そのような仕事をしたいなあと何となくは思っていました。

父が同じ分野（機械加工）の仕事をしていることもあり、話を聞くことによって、ものづくりの仕事をやってみたいと強く思うようになりました。いろいろ探している中で職業訓練を知り、ポリテクセンター旭川に機械加工技術科があるのを見つけました。

自宅から遠いこともあり迷いましたが将来の事を考えて受講することに決めました。

●企業実習は非常に有意義でした

企業実習では初めて行う作業があり不安でしたが、継続することによって作業が早く進んだりして達成感を感じることができました。会社には以前にも企業実習から就職に結びついたポリテクセンター旭川の修了生がいたのも心強かったです。声をかけてくれたりしてコミュニケーションがとりやすかったので、スムーズに会社に慣れることができました。

企業実習と聞くと面倒だなど考える方もいると思いますが就職の事を考えると実際に会社の雰囲気を感じることができますし、ものづくりを体験できるので良い制度だと思います。

就職先企業での活躍

山本さんの業務

材料切り、穴加工、塗装、組立、タッチアップ作業等と幅広く業務を行い、多くの経験を積んでもらっています。

今後は旋盤、フライス盤等の機械加工全般に係ってもらいたいと考えています。会社の戦力として将来が楽しみで、とても期待しています。



旭川機械工業株式會社 (北海道旭川市)

技術とアイデアで、今後も高品質な製品をお届け出来るよう、社員一丸となってサービス・品質の向上へ取り組んで参ります。

小回りの利くオーダーメイド企業だからこそ私たちはそれをカタチとして実現化していきます。ご相談から設計・据え付け作業・もちろんその後のメンテナンスまで、責任をもって対応いたします。

[上司の声] 製造管理課長 関山 圭祐

山本さんは、不明な点をそのままにせず、きちんと質問をして理解しようとする姿勢が素晴らしいと思います。

また、仕事に真摯に向き合い、向上心を感じ取ることができます。



●職業訓練を振り返ってみて

希望していた旋盤やフライス盤の機械加工を習得することができました。そして、天井クレーン、玉掛け、小型移動式クレーン等の重量物運搬作業に必要な資格が取得できたのは良かったです。ものづくりの仕事を行う上で必要な資格だからです。

ポリテクセンター旭川で覚えたことは仕事で活かせると思います。